

BIG ISSUE

Korem 142/Tatag Gelar Apel Pasukan dan Latihan Simulasi Jelang Pilkada Serentak di Sulawesi Barat

M Ali Akbar - SULBAR.BIGISSUE.ID

Aug 9, 2024 - 17:19



Mamuju, - Dalam rangka mempersiapkan pengamanan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak di wilayah Sulawesi Barat, Korem 142/Tatag menggelar Apel Gelar Pasukan yang dilaksanakan di lapangan Tammajarra, Makorem 142/Tatag.



Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan seluruh prajurit dalam menghadapi pelaksanaan Pilkada serentak agar berlangsung aman dan lancar. Jumat (9/08/2024)

Apel ini dipimpin langsung oleh Kepala Seksi Operasi (Kasi Ops) Kasrem 142/Tatag, Kolonel Kav Hermawan Weharima. Dalam sambutannya, Kolonel Hermawan menegaskan pentingnya kesiapsiagaan seluruh prajurit dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan Pilkada serentak.

"Apel Gelar Pasukan ini adalah langkah penting untuk memeriksa kesiapan seluruh personel dan peralatan yang akan digunakan dalam pengamanan Pilkada serentak. Kami ingin memastikan bahwa segala sesuatunya telah dipersiapkan dengan matang, sehingga pelaksanaan Pilkada dapat berjalan dengan aman, damai, dan tertib," ujar Kolonel Hermawan.

Selain apel, kegiatan ini juga dilanjutkan dengan latihan simulasi Penanggulangan Huru Hara (PHH) yang melibatkan kerjasama antara Polda Sulawesi Barat dan prajurit Korem 142/Tatag. Simulasi ini bertujuan untuk menguji koordinasi dan respons cepat antara kedua instansi dalam menghadapi potensi gangguan keamanan selama pelaksanaan Pilkada.



"Kami bersama Polda Sulbar telah melakukan simulasi penanggulangan huru-hara untuk memastikan bahwa kami siap menghadapi segala kemungkinan yang dapat terjadi selama Pilkada. Ini adalah wujud komitmen kami untuk menciptakan situasi yang kondusif dan aman bagi masyarakat Sulawesi Barat dalam menyalurkan hak pilihnya," tambah Kolonel Hermawan.

Korem 142/Tatag akan terus berkoordinasi dengan berbagai pihak untuk memastikan kelancaran pelaksanaan Pilkada serentak di Sulawesi Barat. Dengan persiapan yang matang, diharapkan Pilkada ini dapat berjalan dengan sukses dan melahirkan pemimpin-pemimpin yang terbaik untuk daerah ini.